
Protokoll 22. Dezember 2020 
 
Anwesend: Patrick Steidl, Elena Meyer, Sarah Pflügler, Hannah Till, Lisa Mittermaier, Lisa 
Huber, Katharina Ebner, Philip Neuhofer, Astrid Brandl, Johannes Schmollngruber, Alexander 
Friedrich, Julian Hüthmayr, Victoria Koppenberger, Andreas Nell, Christina Unglaub 
 
To Do´s: 
 

 Vizerektorat: Induktionsphase LV´s 

 Texte verfassen für die Website  

 Pub Quiz (Jänner) 
 

 
Bericht des Vorsitzes: 
 
Neue Website  
 
Einige waren bereits im Krisenstab beteiligt. 
Corona Mail wurde nicht veröffentlicht. 
 
Lehrveranstaltungen im SS: Labor, Sport wird in Präsenz stattfinden.  
 
Für Leute, die sich unwohl fühlen, gibt es bis dato noch keine Lösungen. 
 
Es gibt zurzeit sehr wenige Probleme, kommen kaum Mails rein.  
Situationen an den Hochschulen sehen überall gleich aus.  
 
Beschluss der Studienvertretung! 
 
Induktionsphase?  
Induktionslehrveranstaltungen muss man bereits machen 
Induktionsphase kann erst im Masterstudium beginnen. 
 
Bericht der Vorsitzenden der Studienvertretung: 
 
Prim: 
Semester gestaltet sich schwierig, aber besser.  
Neue Umfrage gestartet 
Mail an die 1. Semestrigen ausgeschrieben. 
Gewinnspiel auf Instagram gestartet.   
Im Jänner Seminargruppensprechertreffen 
Beschwerde bei den Schwerpunkten (zwei Scherpunkte sind nicht zustande gekommen) 
Erste Hilfe Kurse später (sobald man sie wieder machen darf) 
 
Sek: 
Sitzung:  
Verbesserungen des Erasmussemesters → Anrechnung ist problematisch 
Studo gratis → Linz und Salzburg (wäre super) 



Vorsitz ist offiziell übergeben worden 
Schwimmbad soll auch für Übungszwecke genutzt werden dürfen 
 
 
Bericht der Referentinnen und Referenten: 
 
Schmolli (Wirtschaftsreferat): 
 
Studo Lizenz und Erdreckbahn (Unterstützung) Zahlung getätigt 
Jahresabschluss beim Steuerberater fast fertig, dann noch zum Wirtschaftsprüfer 
 
Lisa (Sozialreferat): 
 
Erste Hilfe Kurse von November bis Jänner mussten abgesagt werden.  
Ab späterem SS wieder möglich sein.  
Christkind aus dem Schuhkarton → einige Päckchen zusammengekommen. 
 
Kathi (Veranstaltungsreferat): 
 
Silvester oder Jänner ein Gewinnspiel machen. 
Nachträgliche Weihnachtsfeier? 
Oder erst am Ende des Sommers eine Feier? 
→ Brainstorming für Weihnachtsfeier! 
Jänner ein Pubquiz? Auf alle Fälle probieren 
 
Philip (Nachhaltigkeitsreferat): 
 
Vernetzung mit Öko läuft 
Online Veranstaltungen organisieren 
Wie bringt man es besser an Studis? 
Goodiebags spenden an einen Sozialmarkt 
 
Alex (BiPol Referat): 
 
Fortbildungsstudierende 
Übertragung dauert meist Monate (Ende Bachelorstudium) 
Masterstudenten können sich oft erst sehr spät für Lv´s anmelden 
Studierende sollen es zeitig schicken 
Von Institutionen bereits Infos bekommen, wie sie es haben wollen.  
 
Anrechnungsprobleme sollen weggeschafft werden 
 
Studis wissen zum Teil nicht wie sie das Semester durchziehen sollen 
Verschiedene Präventionskonzepte zwischen den verschiedenen Unis! 
 
Projekt mit den Fortbildungen 
Induktionslehrveranstaltungen 
 



Vor Bachelor 15% weniger Verdienst! (Prim) 
 
Es sind zurzeit nur 6 Schulsozialarbeiter an den Schulen (von 40) 
 
Lisa (Öffentlichkeitsreferat): 
 
Goodiebags werden ein welcome back Geschenk werden.  
 
Sackerl sind fertig und Masken fehlen uns noch 60 → werden voraussichtlich im Jänner fertig 
 
Beschluss über Organisation der Studienvertretung: 
 
Es gibt 3 STV´s  
 
STV Berufsbegleitende? 
 
STV Prim und STV Sek in Zukunft 
Anders strukturieren! 
 
Wir bleiben auf zwei Studienvertretungen 
 
Aufteilung: 
 
Prim: Sonderschule, Elementar und Religion 
Sek: Alle Studiengänge mit Bezeichnung Sek, Drittfach NMS oder Lehramt NMS, 
Hochschullehrgang, Weiterbildung (nicht Prim)  
 
→ einstimmig angenommen 
 
STV Sek? Inskribieren in Zukunft an der JKU (Leute über die STV informieren) → wird in einer 
STV Sitzung noch einmal besprochen 
 
Auflösung der Rücklagen von 9150 € für die Website: 
 
→ Präsentierung der Website  
Logo wird modernisiert (Farben werden noch angepasst) 
Eigene Verwaltung 
Auf der PHDL wird dann ein Link für die HPHDL Website sein 
 
Beschluss: Einstimmig angenommen.  
 
Jetzt bereits anfangen mit den Texten zu schreiben  
Im Jänner wird bereits die Website befüllt. 
Im März soll die Website fertig sein. 
 
Satzungsänderung: 
 



Antrag: Referat für Nachhaltigkeitsreferat in das NIQ Referat umändern (Nachhaltigkeit und 
Inklusion) 
 
Beschluss: Einstimmig angenommen  
 
Allfälliges: 
 
Vorsitzteam: erneuern! ÖH Wahl im SS. Hannah ab März im Vorsitzteam und übernimmt 
dann höchstwahrscheinlich ab Juli den Vorsitz mit einem neuen Vorsitzteam. 
 
Appell an Alle: neue Sachbearbeiter bald „einlernen“. (Bachelorstudierende, die länger 
erhalten bleiben. 
 
Viele Partys für den Sommer!!  


